



ATLANTIC COPPER

Una compañía del grupo  **FREEMPORT-McMoRAN
COPPER & GOLD**

En reconocimiento al compromiso de Atlantic Copper con su entorno

Javier Targhetta recibe la Medalla del Club Español del Medio Ambiente

Madrid, 16 de octubre de 2012.- El Consejero Delegado de Atlantic Copper y Vicepresidente de Freeport-McMoRan Copper & Gold, **Javier Targhetta Roza**, ha recibido esta tarde la Medalla del Club Español del Medio Ambiente (CEMA), en un acto celebrado en la sede de la Fundación José María Blanc para la Defensa de la Naturaleza, en El Escorial (Madrid), en el que se ha conmemorado el XV Aniversario del CEMA.

La concesión de este importante reconocimiento a Javier Targhetta fue aprobada por unanimidad por los miembros del CEMA, gracias a su labor al frente de la compañía Atlantic Copper, firmemente comprometida con el medio ambiente e impulsora al mismo tiempo del progreso económico y social del entorno en el que desarrolla su actividad, “desde una profunda actitud de respeto hacia el derecho de las generaciones actuales y futuras a disfrutar de un medio ambiente sano y de un planeta habitable, siguiendo la filosofía de Freeport McMoRan Copper & Gold”, en declaraciones de Rafael Fernández Rubio, Presidente del Club Español del Medio Ambiente.

Targhetta señaló, tras recoger la medalla, que “esta concesión reconoce el trabajo de un amplio grupo de mujeres y hombres de Atlantic Copper, y del grupo Freeport en general, de dentro y fuera de España, todos ellos comprometidos con la lucha por un mundo mejor”. Recordó, además, los tres pilares básicos del desarrollo sostenible: el económico, el social y el medioambiental; y subrayó que el “Postindustrialismo” o defensa a ultranza de los servicios frente a la industria, desconoce u olvida con frecuencia cuán sofisticados y complejos llegan a ser los procesos industriales hoy en día. Por último, destacó que debemos trabajar por una sociedad sosteniblemente próspera sin subestimar ninguna actividad. “No seamos”, dijo, “ni comodones ni irresponsables, sino ambiciosos en nuestros objetivos, rigurosos, diligentes y generosos”.

Además de Targhetta, en esta sexta edición de entrega de las Medallas CEMA, correspondientes al año 2012, han sido distinguidos: D. Eduardo Dopazo, ex Director del Banco Mundial; D. Giles Paxman, Embajador Británico en España; y D. Carlos Sánchez, Presidente de la Fundación Naturaleza y Hombre y representante en España de la UICN, Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza. En años anteriores, la Medalla CEMA también ha sido concedida a S.A.R D. Juan de Borbón, Conde de Barcelona (a título póstumo); a S.A.R. Infante Carlos de Borbón; al profesor D. Santiago Grisolia, Premio Príncipe de Asturias de Investigación Científica y Técnica (en 1990); a D. Pedro Martínez Arévalo, Decano del Consejo Superior del Colegios de Ingenieros de Minas; o al Excmo. Sr. D. Fumiaki Takahashi, Embajador de Japón en España, como representante del pueblo japonés por su comportamiento, responsabilidad, entereza y solidaridad tras el terremoto y maremoto de marzo de 2011; entre otros.



ATLANTIC COPPER

Una compañía del grupo  **FREEMPORT-McMoRAN
COPPER & GOLD**

Tras una dilatada trayectoria profesional, **Javier Targhetta** se incorporó en 1990 como Consejero Delegado a Atlantic Copper, una de las empresas europeas líderes en la producción de cobre. Actualmente, es la primera compañía con sede social en Huelva por volumen de facturación, más de 2.000 millones de euros anuales, y una de las principales en la industria de España. También se sitúa a la cabeza del ranking de empresas exportadoras de Andalucía.

Desde su llegada a Atlantic Copper, Targhetta ha creído en la necesidad de compatibilizar progreso y medio ambiente, colocando a la compañía a la vanguardia en tecnología medioambiental. Fue una de las primeras empresas andaluzas en obtener la Autorización Ambiental Integrada y firmante de un acuerdo voluntario con la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía para la reducción de sus impactos ambientales por debajo de los límites legales establecidos. En las últimas dos décadas, las inversiones destinadas a mejoras medioambientales han ascendido a 176 millones de euros. La empresa tiene certificados sus sistemas de gestión de calidad (1994), medioambiental (2004), EMAS (2009), seguridad y salud (2011) y gestión energética bajo la norma ISO 50001 (2012), siendo la primera entidad del sector del cobre a nivel mundial en conseguir la certificación bajo esta norma.

La ubicación del centro productivo de Atlantic Copper frente al Paraje Natural Marismas del Odiel, espacio protegido por la UNESCO, y la apuesta por la convivencia sostenible industria-medio ambiente, llevó a la empresa en 2011 a firmar un acuerdo con la Delegación Provincial de Medio Ambiente de Huelva, para difundir los valores del Paraje y acercarlos a la sociedad, y que recientemente ha renovado para 2012. Fruto de este compromiso, ambas entidades han desarrollado en la zona actuaciones conjuntas de carácter ambiental, educativo y de concienciación dirigidas a colectivos diversos. Entre ellas destacan la celebración de jornadas divulgativas acerca de la realidad de este entorno, enfocadas hacia personas del mundo de la industria y de la sociedad en general; visitas guiadas tanto terrestres como fluviales; actividades de convivencia en el Paraje; o el patrocinio del campamento de verano para niños "Escuela de Exploradores".

Club Español del Medio Ambiente

El CEMA es una Asociación sin ánimo de lucro, constituida en 1997, integrada por socios de diferentes y variadas disciplinas, con actividades profesionales enmarcadas en un amplio abanico, dentro del mundo de la técnica, la industria, la enseñanza y la comunicación. Entre sus fines fundamentales destacan: fomentar a escala nacional el conocimiento, divulgación y desarrollo de una cultura medioambiental compatible con un progreso sostenido y una producción limpia; activar y patrocinar las relaciones entre la iniciativa privada y los responsables ambientales de las diferentes Administraciones; facilitar contactos y relaciones entre personas interesadas directa o indirectamente en temas de medio ambiente; trasladar a las Cámaras Legislativas Estatales y Autonómicas propuestas y sugerencias emanadas del Club; y organizar jornadas, seminarios, conferencias, mesas redondas, debates, etc., para el cumplimiento de tales objetivos; entre otros.